
⽇本へ来た始めた⽇記

2013.08.28

にほんへ来た︕いま東京で研修中。活動がいろいろあって、⾯⽩いだね。

⽇本と中国、違うところは本当にたくさんあるね。

残念ながら、今写真はパソコンにつけない。

これからも頑張りましょう︕

これは⽇本語で投稿されたものです

喬⾦迪さんの⽇記



⼤阪初⽇

2013.09.02

⼀⽇⽬、ホームステイ先に到着。カメラマンさんもついてきた。

ささやかな歓迎会。初めてたこ焼きを⾷べた。

柔らかいんだ0-0しかも中国のと全然ちがう︕

カメラマンさん達も少しだけ⾷べていた。お疲れ様です。

ラッキーなことに、和室に住むことになった。畳があって、毎⽇布団を敷いて寝る。気持ちいい︕︕

ぐっすり寝た。

⼆⽇⽬は10時にようやく起床。

家から⼤阪城公園まで歩いて⼗分ということなので、お兄ちゃんお姉ちゃんに地図を書いてもらって、出発。

⾬に濡れ、区役所（休み）を通り、京橋へ着いた。

なぜ︖︕北と⻄を間違えた︕

仕⽅なく、帰って昼ご飯を⾷べた。

午後に再出発。地図に描かれた電⾞を間違えて、また京橋。

電話ボックスで電話をかけてみたのだけど、かからない。ただ百円がのみ込まれていった。

でも夜ごはん美味しい。

なのでやっぱりいい⼀⽇だった。

喬⾦迪さんの⽇記



⼤阪⼆⽇⽬

2013.09.02

⼤阪。東京とは確かに違う。

⼈が少なくて（済南より少ない）、静か。でも、東京の⽅が静かだ。

街を歩くと、周りは全部⼤阪弁。うち@￥#%￥……%￥

今⽇は乗⾞カードや、在留カードなどを作った。私の学校は服が⾃由。よかった。

今年私と⼀緒に来たのは、カナダとドイツの男⼦学⽣とベルギーの⼥⼦学⽣。皆⾃費で来ているらしい。少しだけ⽇本語ができる。

交通費だけですごい額〜〜︕

午後はクラスメート達と⽂化祭の準備。私のクラスはどうやらジブリ映画。

皆とたくさん話した。皆とても積極的で、⾃分から私に挨拶してくれる。

⼤阪弁はあまり聞き取れないけど、リズムが良くて⾔いやすい。もう２，３個の⾔葉の発⾳と変化を覚えたよ。

とにかく楽しい。

先輩が、⼀か⽉過ぎた後から、すごく寂しくなると⾔っていた。⼀か⽉はまだ先だけど、今からとても⼼配している。友達ができるか本当に本当に⼼配。その時、共通の話題が
なかったらどうしよう。

ホストファミリーのお⽗さんお⺟さんはとても良い⼈。でも私の部屋とお⽗さんお⺟さんの部屋は離れてるし、ご飯を⾷べたら、お⽗さんはテレビ、お⺟さんはパソコンで、⼆
⼈とはあまり話をしていないんだ。これでいいのかな︖

しかも今は宿題もないし、少し不安（笑）。全部⽂化祭なんだもの。

でも、今まで全部順調だったし、たぶん⼤丈夫でしょう。

始め良ければ、全て良し。

喬⾦迪さんの⽇記



⼤阪にきて数⽇

2013.09.04

学校⽣活⼆⽇⽬。いい感じ。

意外なことに、現代⽂が全部聞き取れた。逆に⽣物は外来語が多くてだめ︕

たぶん、私はもう⾼校1年⽣は終えて2年⽣だし、ここの学校もあまり厳しくないようだから、簡単なのだろうと思う。

嬉しい。

体育のバレーボールは、時間があっという間にすぎた。

今⽇は⽂化祭の準備を⼿伝ったんだ。楽しかった︕友達もできたよ。

今⽇、新しく買ったハイソックスを履いてみたんだけど、悲しいことに、⾜が太すぎて履きづらかったo(╯□╰)o。

充実した⼀⽇。

⽂化祭の準備の時、ピアノを弾いたんだ。弾くのはずいぶん久しぶり。懐かしいな。

弾いているうちに、中国のピアノが弾ける友達を思い出した。

今、皆試験の準備で⼤変だろうな。

⽣活って、不思議。

喬⾦迪さんの⽇記



⽇本の第⼀印象

2013.09.16

⽇本に来てもう三週間です。来たばかりの時はしょっちゅう「⽇本の第⼀印象は何︖」ってきかれたけれど、本当にきたばかりで、まだなにも経験していないから答えられなく
て。でも今なら答えられます。
⽇本は⼩さくて、美しい国です。
まさにこれこそ⽇本だと思います。晴れたときの景⾊はすばらしいけれど、⾃然災害も多いですね。たとえば昨⽇の台⾵。⼤阪は⼤したことはなかったけれど、和歌⼭の君は⼤
丈夫だったかな︖京都の仲間も無事かな︖
⽇本の物はとてもよくできていますが̶̶そのための無駄もおおいですね。包装の無駄や、⾷品、使い捨て製品、調味料のパッケージ、それと全⾃動トイレなど。それに⽣活を
便利にする様々なものなどありますが、⾃分の感覚からすれば、無駄なものという気がします。
でも美しいことも確かです。街道や家々には草⽊が植えられ、よく⼿⼊れがされ、彩りを添えています。街並みはどこも漫画に描かれたのと同じように美しく、もちろん桜の樹
や河や歴史のある建物。しかも⼤⼩のレストラン、⺠家などもすべて調和がとれて雰囲気をつくっています。これは住⺠のまわりとの調和を考えることのあらわれでしょうか。
多くの成⾦たちは、お⾦はありますが家のデザインは俗っぽいものになりがちなので。
なるほど⽇本は世界で⼀番良い⺠衆とひどい政治家の国という事なのでしょうか。こんな災害の天気も多くないので、⼈々はみんなみてみぬふりなのでしょうね。先⽣に“地震
が来たらどうするのですか”，と聞くと、⼦供のころからもう慣れているよ、⼤地震が来たらどこにも逃げられないしね、とのこと。

 この点から⾒ても⽇本⽂学に描かれているある種の精神も納得ができます。
⽇本は⽣活の質も重視し、細かい所にも気を配ります。常に感覚にも。
美に関して⾔えば、ファッション。同じような値段の服では、⽇本のデザインのほうが中国のより良いです。ですから美の基準というのは⺠族を超えたものでしょうね。もちろ
ん、安い服はみんな中国製です。
⼤阪にはおいしいものがたくさんあります。おやつ感覚で⾷べられるものも。私の家のそばにはたくさんの桜の樹があります。春はきっと、きれいでしょうね。
まとめていえば、中国は数年前の⽇本、⽇本は中国の将来の姿ではないかと思います。性格など異なる要素もありますが、仕事の状態など、とても似ていると思います。
でも、不便なところもたくさんあります。
実は真っ先に思ったのは、⽇本は思っていたほど便利ではないということです。よく考えれば、⾃分は⽇本語を勉強していたのに、⽇本の⽣活に関して理解していることが実は
少なかったと気付きました。⽇本に来る前は、⽇本⼈は⼩⾷なのに、なんで太っているのかわかりませんでした。しかも⽇本⼈はあっさりしたものが好きなのに。でもこれは今
考えると⾃分の頭の中だけの考えでした。
不便なこともあげますね。まずはせまいこと。東京でも⼤阪でも家は狭いですね。⼤通りも中国の路地のような狭さです。しかも両脇には⾼層ビルがそびえたち、圧迫感を感じ
ます。でも⼤阪はまだ少しいいでしょうか。それはあの川のおかげだと思います。でも⼩さいですが、とても住⼈には快適な設計です。中国でも⽇本の気配りの届いた設計はよ
く賞賛されています。それは狭い場所でも快適に過ごすためのものだと思います。
⽇本は清潔だと⾔われますが、東京はその通りだと思います。寄宿先のおじいさんは正にこの賞賛に値します。⼤阪の街は中国と似ていますね。包装紙やチラシがあちこちにみ
られます。⽇本の清潔さは、⼟ぼこりがあまりみられないことでしょう。まずは⼯場が少ないこと。緑化もよくされ、天候も砂埃を巻き上げることが少ないからでしょうか。も
ちろん⾃由市場のようなちょっと汚いところはまだみかけたことがありません。でも聞いた話では⼤阪にもhomelessがたくさん集まっている場所があるそうです。どんなとこ
ろでしょうか。でも何かで読みましたが⽇本のhomelessはもともとは社会でも地位のある⼈がおおいそうです。これはアニメでもみたことがあります。だから、⾃分の⽬で確
かめられればもっといいでしょうね。
⽇本のもう⼀つの不便な点は、携帯です。Wifiがすごく⾼いですね。どうしてかな。でもこれはかなりの不便な点です。しかも携帯のカードの交換もできないなんてヒドイ。け
れどIphoneは中国より安いみたい。0-0

 野菜や果物は⾼いけれど。1週間緑星をみかけないことも。梨はひとつ150円、9元ですね。⻑期ビタミン不⾜（︖）で痰湿体質になっちゃうかも。……
 ⾷べ物と⾔えば。値段は⾼いですが、果物も野菜もすごくおいしいです。でも梨ひとつで9元なんだから、コレでまずかったらいったいどういうことかと。⽜乳もおいしいで

す。普通の⽜乳でもとてもおいしいですね。⽇本料理はとてもきれいですが、味の⽅は⾒た⽬ほどでも。しかもちょっとずつもりつけるのでなんだか⾒た⽬も少なくて。⾷べた
りないです。中華料理のために街へ。覚えているかな、⼦供に教えるとの理由で中国の⽅の家中国料理をたっぷりいただいた時の話を。幸福感up↑up↑。中華料理はここでは
⾼いですし、調味料も⾼いです。そういえばペットボトル飲料も⾼いです。6元以下のってないし。⾷べ物も⽢ったるいものが多いかな。ちょっと中国南⽅の味付けと似ている
のかな︖でも私は中国の南⽅には⾏ったことがないので。⼀番おいしいのは⽩いご飯。サイコウ︕そのまま海苔をまいてもいいし、梅⼲しで⾷べてもおいしいです。味噌汁とい
っしょに⾷べるともっとおいしいですね。もちろん、私は味噌汁も⼤好きです。⽇本⼈が毎⾷⾷べるのも納得。⼤きなお椀でたっぷり⾷べてみたい︕でも⼩さな鍋で作るので、
あまりたくさん⾷べられない（お椀も⼩さいし）家族分のお味噌汁が無くなっちゃうかも。それとXX丼など、丼物はほとんど脂っこいですね。それにここでは⽣の葱を最後に
料理に⼊れるんです。全然⽕を通していないのをですよ。おいしくないなあ。卵は何でもおいしいです。⽩⾝と君の⾊があざやかですね。特にすばらしいのはカップ麺。味も豊
富で具もさまざま、とても便利です。でも̶̶
9元は⾼い︕9元あったら⾼富師のインスタント麺買っちゃう︕しかもまぜ麺はないし︕しかももっとヘンなのは、お湯を使わない事︕

 たしかに、⽇本⼈は冷たい飲み物が⼤好きだから。飲み物も他のも冷たいのかな。お茶も冷たいし。もちろん私はホット派。でも中国の学校列⾞図書館事務室ではどこでもお湯
があるのに、⽇本の⽔道は確かにそのまま飲めるけれど（塩素を使っていないので）でも上述のところでもあいかわらずペットボトルか氷⽔ばかり。本当に困っちゃう。
⽂房具類も中国より少ないし。ノートなんかもみためはいいけれど、種類は中国の聯華や道林みたいに種類が多くない。少なすぎ︕しかも絵を描くときに私がずっと使っていた
ペンも万年筆もない。おかげで万年筆のインクはパークのあの⾼いのを使うしかない︕⾃分の万年筆よも⾼いなんて︕修正テープもない。正規の試験では鉛筆を使うし、しかも
⼩学⽣はかならず鉛筆を使わなくちゃいけない。中学⽣になるとだいたいボールペンか中性ペン。しかも⼤量の無⽤のものを書き写さなくちゃいけない。しかもかならずノート
に。とったノートはきれいだけれど、⾮効率だよね。
でもだからか、みんなパパッとうまい絵を描けちゃう。ここの⾼校⽣ならだれでも中国の壁の宣伝の絵が描けそう。
⾷べ物リストはまた別に。

喬⾦迪さんの⽇記



⼤事なお知らせ

2013.09.18

セブンイレブンで⽉餅が売ってるよ。

喬⾦迪さんの⽇記



誕⽣⽇

2014.04.23

誕⽣⽇とても楽しかった。お⺟さんからのケーキ、留学⽣同⼠からのケーキ、また⽇本と中国の友達からのプレゼントとメッセージ、ほんまにありがとうございました。⻑い⼈
⽣の中で会えて、それは絆である。これからまたあえるかどうかまだわからなくても、いまからの三ヶ⽉後悔なく過ごしたいです。

これは⽇本語で投稿されたものです

喬⾦迪さんの⽇記



中国⼈の特技

2014.05.03

中国⼈の特技といえば、ひまわりの種を⾷うことだと思う。

今⽇友達となんばに⾏った。ちょうど中国物産の店があったから、お菓⼦などいっぱい買った。

後で⼀緒に⾷べるとき、意外に難しかったｗｗ

中国⼈の特技かな〜

これは⽇本語で投稿されたものです

喬⾦迪さんの⽇記



梅⾬

2014.05.30

気候って不思議なものや。 たとえばわたし⽇本へ来る前に、セーターをいっぱい持ってきたんけど、そのままいえにおくってもどった。 中国でセーターは春物なのに、⼤阪で
は冬しか着ないもんや。 って、そのとおりに、中国でもあまりお⽫を⼲す機械を使わない。⼤阪でも垢すりあまり使えへん。 たたみもそう。 うるさいっていうことばがあり、
漢字表記は「煩い」と「五⽉蝿い」。中国語からみればすぐわかる。今まだ蝿がでてこないが、もうそろそろ旧暦五⽉に⼊ってたなあ。「五⽉病」「五⽉蝿い」。五⽉がだる
い。なぜならば、梅⾬のせいかな。 わたしこの前も梅⾬のことについて聞いたことがある。でも今度はじめて⽣きてる梅をみた。たぶん梅もさむいところで⽣きられへんか。
校舎前のうめが緑から⻩⾊になった。ちょうど道のそばにある梅の⽊。でも何⽇も経っても、⾃然に落ちた梅しかない。たれもそのうめを⾷わなかったので、まずそう。 電⾞
に乗るとき、たまに普通に⾒えない⾵景が⾒える。たとえば環状線。京橋のホームの直前、紫陽花が⽣き⽣き咲いてる。⼤阪城公園駅は藤に登られて、窓がまったく⾼級な和紙
で作られたようにみえる。鉄道の両側いつも果樹植えられてる。秋の柿、秋の⾦柑、秋のオレンジ、さっと⾶び去った。取れなくても取りたい。 うめが緑から⻩⾊になった。
すごく⽬⽴てになり、ちょうど⾷べ頃。 それにしたがって、⾬が降りはじめた。 梅⾬はうっとうしいな。どこにも⾏かれへん。また終わったら、どんどん気温が上がって、め
っちゃぬるくなる。もういやや。たたみの上にカビが⽣えた。これもうっとうしい。湿気のせいで⾓が臭くなった。 わたしがすごく困ってる。どうしようそのカビ。もし早く
電気カーペット直したらいいのに……百回くらい繰り返して呟いてた。 カビも⽇本の季語になるかな。 実は今⾔いたいことは、もし⼀階めにすんだら、五⽉になると絶対カー
ペットを畳の上におかないでください。
これは⽇本語で投稿されたものです

喬⾦迪さんの⽇記



たたみ君と私

2014.05.30

がんばれ︕畳君︕

梅⾬になっても元気に︕

⼈⽣まだ⻑い︕

これは⽇本語で投稿されたものです

喬⾦迪さんの⽇記



AKBのことについて

2014.06.08

お⽗さん︓AKBとか若者のもんな。

お⽗さん︓お⽗さんは⼤島さんだけしってる。とっても元気な⼦ねえ。

私︓⼤島さんはもうAKBのメンバーじゃないよ。

お⽗さん︓えっ

私︓今年卒業したわ。

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

残念ながら、お⽗さん、今AKBのこ⼀⼈も知らんわ。

でも⼈数が多くて、本物のお宅としてもむずいよな。

あきばに⾏ったら、「え、ぜんぜん知らん顔が出てる」って⾔ったお宅もおるし。

これは⽇本語で投稿されたものです

喬⾦迪さんの⽇記



ちょっと思いに浸って

2014.08.28

あっという間に今度は９期⽣が⽇本に⾏くんだね。時間がたつのはホント、はやいなってつくづく思うよ。

今⽇、8期⽣の集合写真を⾒ていて発⾒。ワタシ、痩せている︕でもこれってある意味サギっぽい写真だし、センターがワザとこれをアップしたんじゃないかなって思ってみた
り。

だからね、みんなに⾔っておきたいの。「ゼッタに太っちゃうよ」。……

1ヶ⽉ちょっと過ぎたけど、まだ⽇本のことを思い出しちゃう。⽇本のお⺟さんと奈良のなっちゃんにありがとうって伝えるべきだけど、今は推薦の試験がひかえているんだ。
だから落ち着いたらあらためて連絡するね︕

⽇本でいろいろと、どっさり買い込んできたけれど、やっぱりペンはこれじゃまだまだ買い⾜りなかったかな。……あーあ……（⼥⼦のヒガミ根性）

lineが使えないから、学校の友達とも連絡が取れないよ。……でも︕試験が終わったら、ゼッタイに連絡するからね︕

それと今思い返すと、⼤阪ではしょっちゅう道に迷っていたなあ。きっといろいろなところへ⾏ったからだよね︕ハハハ
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